



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第50号
令和6年12月5日(木)
みんなで取り組もう3あッブ
あいさつ あとあしまつ ありがとう

1年生 体育の授業（合気道とヒップホップダンス）

12月3日（火）から1年生の体育の授業では、合気道とヒップホップダンスの授業を行います。全部で6時間分、男女を入れ替えて実施をします。合気道の講師は市内に道場がある「合気会」の平澤さんと磯山さん。ヒップホップダンスも講師の先生は宍戸学区にある「SOARA HIPHOP DANCE SCHOOL」の方です。初めての体験なので戸惑いを見せながら、講師の先生の動きに合わせて動くことができました。回を重ねるごとに上達するのが楽しみです。



2年生 職場体験学習



12月4日（水）2年生は職場体験学習を県内の事業所で実施しました。体験学習を通して、望ましい勤労観、職業科を形成し働く社会人としての望ましい在り方や生き方を学び進路選択の能力を高めることを目的としています。大子町、那珂市、かすみがうら市、行方市、桜川市などの地域の特産を生かした魅力ある職場での体験は生徒にとって将来を考えるきっかけとなったことと思われます。